
SCEA des Sources à Badevel
Demande d’enregistrement pour la régularisation d’un élevage 

de 480 veaux de boucherie et 60 vaches laitières

Consultation du public du 26/02/2024 au 25/03/2024

Nom - Prénom OBSERVATIONS déposées par voie électronique

1 CEARD JOACHIM Sujet: 
régularisation élevage veaux/vaches à Badevel 

Message: 
Tout ce type de projet aujourd'hui est choquant et aberrant ! l'heure est à la végétalisation de l'alimentation et donc à 
la reconversion de l'élevage - la cruauté systémique liée à ces élevages : vaches inséminées à répétition, 
SURPRODUCTION d'animaux, petits veaux envoyés à l'engraissement puis l'abattoir dans des conditions ignobles + 
SURCONSOMMATION de viande et produits animaux qui engendre pollution intense eau/sol/air - déforestation ici et 
ailleurs, antibio-résistance, pb de santé publique, risque sanitaire permanent (zoonoses) - les experts sont formels : il 
faut réduire le cheptel de moitié et cultiver d'abord pour nourrir l'humain - on attend quoi pour AGIR intelligemment et
de manière responsable ??? le point de non retour ?!? 
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